
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

小金井市議会 「みらいのこがねい」会派ニュース 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小金井市議会議員 2018 年 12 月 6 日 

平成 30 年度 第 4 回定例会 特集号 
〇第 4回定例会が開会（会期予定と注目の議案について） 
〇村山ひでき一般質問：「西岡市政の成果と課題」＆「水道法改正の影響は？」 
〇【新庁舎・福祉会館建設】複合化整備方針 5項目を設計条件に基本設計へ 
〇小金井イベント情報：2018 年 煩悩スイム（12月 23 日）

 
【平成 30 年度 第 4 回定例会の日程（予定）】 

 

11 月 29 日（木）  本会議（議案説明） 

  11 月 30 日（金）  庁舎及び福祉会館特別委員会 

12 月２日（日）～12 月 6 日（木） 本会議（一般質問） 

  12 月 7 日（金）  議会運営委員会 

12 月 10 日（月）  厚生文教委員会 

  12 月 11 日（火）  建設環境委員会※村山ひできが委員長です

  12 月 12 日（水）  総務企画委員会 

  12 月 13 日（木）  予算特別委員会 

  12 月 14 日（金）  庁舎及び福祉会館特別委員会 

  12 月 17 日（月）  行財政改革推進特別委員会 

  12 月 18 日（火）  本会議予備日 

  12 月 20 日（木）  本会議（討論・採決） 

 

11 月 29 日より第 4 回小金井市議会定例会が開

会となりました。 

30 日には 11 月 21 日に積み残した庁舎・福祉会

館建設特別委員会の続き審査があり、市長より基

本設計に着手したいとの表明がありました。また、

12 月 2 日の日曜議会では議長を除く 23 名の市議

会議員が 15 分ずつの一般質問を行いました。 

今回の定例会で上程された議案は５つ。保育計

画策定の予算が計上されている一般会計補正予

算（第 5 回）の審議の行方が注目です。 

今のところ少なめの議案数ですが、第 3 回定例

会から継続審査中の難病福祉手当条例や、東京

都人事委員会勧告を受けた職員給与改定関連議

案が追加送付予定であり、庁舎・福祉会館建設の

市長報告なども行われるということですので、決し

て軽い議会にはならない模様です。 

 第 4 回定例議会の上程議案は比較的少なめ。当
初予算を審査する第 1 回定例議会で議案数が多
くなる傾向があります。 
 

● 予算関連議案 
 一般会計補正予算（第 5 回） 

＝8 億 4537 万 5000 円を追加 
 下水道事業特別会計補正予算（第 1 回） 

＝207 万 5000 円を追加 
● 難病福祉手当条例の一部改正 ※継続審査 
● 特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業

の利用者負担に関する条例の改正 
 未婚のひとり親を寡婦等とみなす特例と

都道府県から指定都市への税源移譲に伴

う特例を規定するもの 
● 清里山荘の指定管理者の指定 
● 総合体育館・栗山公園健康運動センターの指

定管理者の指定 
           等々 

 

「小金井市議会 ユーチューブ」で検索！

１） 西岡市政の成果と課題（12 月 2 日）  
「市役所問題の解決」と「子育て環境日本一」を掲

げた西岡市政も早 3 年。これまでの成果の確認と今後

の課題の整理をするとともに、残り任期 1 年で特に重

点を置く施策は何であり、それらを遂行するために必

要なことの提案を行いました。 

２） 水道法改正の影響は？（12 月 4 日）  
水道事業の民営化は海外で失敗例が多く、むしろ「再

公営化」が世界の潮流。水は誰もが生きていくうえで

欠かせない資源であり、市場原理に委ねてはいけない

もの。「小金井市の地下水及び湧水を保全する条例」な

ど、水を大切にする方針を持っている小金井市は法改

正があろうとも公営化で行くという考え方を明確にす

べきだと主張しました。 



 

 

 

 
小金井市の未来に責任を持つならば、将来世代の負担、 
利便性なども含めて判断をするべきではないか…？ 
写真は本会議場で一般質問中の村山ひでき（12 月 4 日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  村山ひできプロフィール          ≪主な地域活動≫ 
●1971 年 新潟県南魚沼郡湯沢町生まれ   小金井阿波おどり振興協議会 専務理事 
●1990 年 新潟県立長岡高等学校 卒業   小金井薪能 理事・警備委員長 
●1995 年 明治大学政治経済学部 卒業   小金井市献血推進協議会 事務局長 
～衆議院議員（岩國哲人・城島正光）秘書   小金井市ﾄﾗｲｱｽﾛﾝ連合 事務局長 
●2005 年 小金井市議会議員選挙に初当選    子ども達を薬害から守る実行委員会 事務局 
●2013 年 落選              名勝 小金井桜の会 会員 
～㈱ｼﾞｪｲｺﾑ東京に入社し会社員として勤務   明治大学校友会小金井地域支部 幹事 
●2016 年 復帰を決意し㈱ｼﾞｪｲｺﾑを退職   小金井青年会議所シニアクラブ 会員 
●2017 年 再び小金井市議会へ        はけの自然を大切にする会 会員 

民進党の解党とともに無所属に   東京小金井ロータリークラブ 会員 

  現在、建設環境委員会の委員長を務める   小金井明るい社会づくりの会 常任理事 

 

村山ひでき事務所
〒１８４－０００４ 
小金井市本町 6‐13‐17 
ｻﾝﾗｲｽﾞ武蔵小金井 702 
TEL  042-386-5543 
FAX  042-386-5560 
携帯  090-3428-2715 
 
E メール 
hideki@murayama.tv 
WEB サイト 
http://www.murayama.tv
Twitter 
@Murayama_Hideki 
Facebook 
https://www.facebook.co
m/hideki.murayama.52 

11 月 21 日に開催された庁舎及び福祉会館建設等調査

特別委員会は、自民党・公明党などが求めた 4 項目（清掃

関連施設の敷地内暫定移設を行わない、新福祉会館を先

行竣工とする、敷地東側の樹木を残す、新庁舎の免震構

造の地下の駐車場利用する）を反映させた「『新たな施設

配置案』をベースに基本設計に着手したい」という主旨の

西岡市長の冒頭発言を巡って紛糾。長い調整時間の後に

再開されましたが、市民説明会で配布した説明資料が市

の方針と齟齬があることも判明し、結局は審査が終了せず

に散会となりました。 

あらためて 11 月 30 日の委員会で村山ひできは「新たな

施設配置案は建設コスト、広場・緑地の面積などの点で不

満が残るものの、約 30 年にもなる長年の課題であり、最大

の未解決問題である庁舎問題を解決させるためには、ここ

で基本設計に入ることを止めることにはならない」と発言。

また、今後の市民や議会からの意見の受け止め方、市民

説明会のあり方などについても確認しました。 

尚、12 月 6 日の一般質問終了後の本会議にて、この間

の経過を説明するための市長報告が行われる予定です。 

  
 

 

2018 年 小金井煩悩スイム 
日時：2018 年 12 月 23 日（祝日）受付 9：00 
会場：小金井市総合体育館 プール 
参加費：1000 円（税込）1 人【申込制・先着順】 
ゲスト：オリンピアン 田山寛豪さん 
 

村山ひできが事務局長を務める小金井市トライアスロン連合が、共催で開催 
する年忘れの大水泳大会です。50ｍを 108 本泳いで煩悩を打ち消しましょう！ 
6 人 1 組で参加できる煩悩リレーも行っています。 
除夜の鐘には、ちょっと早いですが、一年間の締めくくりになるイベントです。 
お誘いあわせのうえ是非ご参加ください。 


